

Alcalde pide que pronto se encuentre un nuevo uso para Feria Hortofrutícola

TEMUCO. Recinto pertenece a la Municipalidad de Padre Las Casas y el municipio local piensa, a largo plazo, en un espacio que permita brindar seguridad en Feria Pinto.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, hizo un llamado a que se pueda encontrar pronto un nuevo uso para la "Feria Hortofrutícola Mayorista" de La Araucanía, que lleva varios años en abandono en Avenida Barros Arana.

Se trata de un recinto que costó más de mil millones de pesos, pero que luego de ser inaugurado, quedó en el absoluto desuso, a pesar de estar a pasos de la Feria Pinto.

Al respecto, el alcalde de Temuco, Roberto Neira, lamentó la situación en la que se encuentra la estructura que pertenece a la Municipalidad de Padre Las Casas.

"Como municipio de Temuco, no tenemos ninguna injerencia en ese espacio. Es un proyecto que viene desde hace más de diez años y que lamentablemente, nunca fue utilizado como se pensó. De todas formas, hemos conversado con el alcalde de Padre Las Casas, Mario González, planteando propuestas que tenemos en mente para que pueda ser utilizado", comentó el alcalde Neira.

RECINTO ABANDONADO

En febrero de 2017, el Consejo

"Hoy podría ser una opción para quienes venden en el bandedón de Balmaceda y, a largo plazo, pensamos en que sea un espacio de seguridad".

Roberto Neira,
 alcalde de Temuco

Regional aprobó mil 256 millones de pesos orientados a la construcción de la "Feria Hortofrutícola de La Araucanía", un recinto de dos mil 488 metros cuadrados orientado a ser un espacio para que productores hortofrutícolas –de las comunas de Freire, Cholchol, Nueva Imperial, Viñún, Temuco y Padre Las Casas– pudieran comercializar frutas, verduras y hortalizas, a pasos de la Feria Pinto.

El espacio fue construido en un terreno ubicado al costado de la Estación de Ferrocarriles, en Avenida Barros Arana, donde funcionaba un "puerto seco" en malas condiciones.

Los 51 puntos de venta, pensados como "estacionamientos", nunca fueron utilizados. Tampoco el segundo piso, en donde había una sala de reuniones, oficinas, cocina y baños.

El proyecto, que venía gestándose desde el año 2014 junto



LA ESTRUCTURA ESTÁ UBICADA EN EL LADO ORIENTE DE AVENIDA BALMACEDA, AL LADO DE LA ESTACIÓN.

a asociaciones de productores mapuches y no mapuches, terminó siendo inaugurado en noviembre de 2019.

Sin embargo, finalmente, nunca fue utilizado debido a que los productores campesinos no tuvieron el flujo pensado y reclamaron que los estacionamientos, junto a los accesos, lo hacían

simplemente inutilizable.

Tras años de abandono, el alcalde Roberto Neira dice que el municipio de Temuco está pensando en que, a largo plazo, se pueda instalar una especie de "casa de seguridad" que permita mantener móviles patrulleros y sistemas de monitoreo de cámaras de seguridad, para dar tran-

quilidad a la Feria Pinto.

"Proponemos que también pueda ser una alternativa para quienes hoy ocupan los bandedones de Avenida Balmaceda, para que puedan vender allí. Y a largo plazo, nos interesa que nos sea traspasado para pensar en una iniciativa de seguridad", concluyó el alcalde Neira. ☞